

若竹の「地域交流会」を開催しました

令和5年12月9日(土)に4年ぶりに若竹の地域交流会を開催いたしました。大乗こども園のゆり組の 皆さんのかわいい歌声を聞いて、UB エンジェルさんの素敵なパフォーマンスで元気をいただきました。 また、珈琲ボランティアさんの淹れたてコーヒーをおいしくいただきました。当日は約100名来場され、 若竹のスタッフ手作りの昼食セットをお召し上がりいただきました。久しぶりの開催で、少し戸惑ってし まい、ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。来年は、スムーズに開催できるよう今回の反 省を活かしていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。ご協力いただきました皆さ ま、ありがとうございました。

利用者のみなさんに感想を聞いてみました!!

- かわいい歌声にいやされた
- ・もっと役割分担が必要だった
- ・若竹のからあげがおいしかった・ゲストの方に元気をもらえた
- ・パフォーマンスに元気をもらえた ・子供の歌がよかった
- ・地域と関わりがもてた
- 全部おいしかった
- ・また来年もやりたい

クッキーハウスわかたけからのお知らせ

今年もバレンタインの季節となりました。クッキーハウスわかたけでは、季節商品、新商品、定番人 気商品を取り揃えております。ぜひ、お早目にご予約ください。

この度、物価高騰のため、一部商品を値上げいたしました。皆さまにはご迷惑をおかけいたしますが、 何卒ご理解の程よろしくお願いいします。

なお、令和6年1月より、売店の営業時間を変更いたしました。今後ともよろしくお願いいたします。

令和6年1月より

10時~17時まで



もし災害が起きてしまったら?

何ができるのでしょうか。今一度、災害時に何 が必要か考えて備えておきましょう。

- 懐中電灯、ランタン
- 飲料水、生活水
- 食料品
- ・レジャーシート
- 衛生用品
- 救急用品

・携帯ラジオ

- タオル、衣類
- ・貴重品

常備薬

- 簡易トイレ
- など





商品紹介

手作りのキーホルダーはいかがですか?利用 者さんが手作りしています。かわいいくまちゃ んや、かえる、ふかふかのしっぽがあります。 クッキーハウスわかたけの売店で販売しており ますので、ぜひ売店へ見に来てくださいね~。